
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und 
Grundsatzfragen 

documenta-Stadt
 
Kassel, 26.08.2009 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Beschlüsse der Stadtverordnetenversammlung liegen den 
Ankündigungen des OB zugrunde, den Fuldauferweg entlang der ganzen 
Fulda bis nach Wolfsanger auszubauen? 

 
2. Mit welchen Kosten wird gerechnet? 

 
3. Ist das Projekt im Haushalt bzw. im Finanzplan abgesichert? 

 
4. Wann und in welchen Abschnitten soll der Weg realisiert werden? 

 
Die Anfrage wir von Stadtbaurat Witte beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 


